



**新入生を歓迎します！**

1年生が入学して、1週間が過ぎました。入学式も完了し、各クラスで授業が始まっています。新入生は、入学前に行われた説明会やオリエンテーションで、学校生活の概要や行事について学びました。また、入学式では、校長先生から激励の言葉をいただきました。新入生は、先輩や先生から歓迎の言葉をいただき、心なやませています。



クレームが少なく、大変満足です。また、生徒の生活態度も、入学前からの練習で、入学式当日も、素晴らしい姿を見せてくれました。

**1年生がJRCに登録しました！**

5月1日(火)にJRC(青少年赤十字)登録式を開催し、1年生が氏名登録をしました。

青少年赤十字は、生徒が赤十字の精神に基づき、世界の平和と人類の福祉に貢献できるよ



う、日常生活の中での実践活動を通じて、いのちと健康を大切に、地域社会や世界のために奉仕し、世界の人々との友好親善の精神を育成することを目的としています。また、生徒の主体性をはぐくむために「気づき」「考え」「実行する」といった赤十字の目標は、まさに社会や企業が求めているものでもあり、本校でも教育目標の一つとしてもかがけています。

最近、「あなたは社会貢献をしたことがありますか？」と面接で問う高校も増えてきました。今後も、様々な諸活動をきっかけに、生徒たちが自ら社会貢献にのぞもうとする心を育てていくよう支えていきたいです。

**朝の目立て活動を応援します！**

本校ならではの「目立て活動」は、保護者の皆様が在籍していた頃にも行っていた伝統ある活動です。

初めて目立て活動をしたという1年生に感想を聞いたところ、「田代小学校でも朝の奉仕活動を毎朝していましたから。」と、さりげなく答えてくれました。これから伝統ある活動として、ぜひ引き継いでほしいものです。



**寄付をいただきました！**

お子様が本校を卒業されたことがご縁で、現在日向市在住の黒木延幸ご夫妻より、今年も3万円分の図書券をいただきました。これまで37年間延べ95万円もの寄付をいただいたご夫妻に心より感謝を申し上げます。生徒たちのために大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。

**部活動で頑張っています！**

1年生全員が部活動に入部し、どの部もますます日々の練習に活気とやる気が増えています。6月に行われる地区総合体育大会に向けて、今後とも応援をよろしくお願いいたします。これまで行われた各大会の結果をお知らせします。

〈野球部〉

○県北少年少女スポーツ大会  
対 門川中(惜敗)

〈ソフトテニス〉

○県北少年少女スポーツ大会  
男子：対 北浦中・延岡中(惜敗)  
女子：対 高千穂中(惜敗)  
平岩中(快勝)  
対 南方中(惜敗)

〈女子バレー〉

○タ刊デイリー杯 対 財光寺中(惜敗)